

Zweiter Zeitraum.

Von der Sündfluth bis auf den großen, göttlichen Heerführer und Gesetzgeber der Hebräer, Moses; von 1656 bis 2460 begreift also etwas über 800 Jahre.

I.

- 1) Noah und seine Familie; 2) der babelsche Thurmbau; 3) erste große Wälder; Wanderung und ihre Folgen; 4) wichtige Bemerkungen.

1.

So wie uns die vorhandenen heiligen Urkunden berichten, waren es nur acht Personen, Noah, dessen Frau und seine drey Söhne, Sem, Ham und Japheth mit deren Weibern, die bey der in der Mitte des siebzehnten Jahrhunderts nach Erschaffung der Welt hereinkommenden großen Ueberschwemmung ihr Leben auf eine ungemein wunderbare Art mit gewissen Thieren retteten. Diese Rettung geschah vermittelst eines großen Schiffes mit flachem Boden ohne Mast, Segel und Eteneruder, das Noah, durch Gottes Geist geleitet, erbauete und das für die Kunstfertigkeiten der Vorwelt ein überaus merkwürdiges Denkmal uns aufstellt. In diesem Schiffe brachte Noah mit seiner Familie über ein Jahr zu, denn so lange dauerte es, ehe sich die angeschwollenen Gewässer wieder